

新家小だより

12月号 令和5年11月30日発行 家庭数配布

泉南市立新家小学校 TEL 072-483-2292 校長 浅野 成彦

2学期のまとめをしっかりして、今年をしめくくろう

長かった 2 学期もあと約 3 週間となりました。 2 学期は運動会をはじめ、校外学習、修学旅行といった学校行事、地域の方々にお世話になった体験活動、一丘中学校区の交流など、盛りだくさんの活動がありました。子どもたちは、それらを一つひとつ乗り越え、成長し、たくましくなっています。 2 学期のまとめをしっかりと行い、また、12月は1年のしめくくりの月でもあるので、この1年を振り返り、学習面や心身の成長を感じ、新たな目標を持って、2024年を迎えてほしいと思います。加えて、大そうじやお手伝いなど、家族の一員としての役割を担いましょう。



<6 年 修学旅行>

11月1日(水)~2日(木)に6年生は楽しみにしていた 修学旅行に行ってきました。2日間とも絶好の秋晴れに恵まれ、 伊勢志摩を堪能しました。特に、スペイン村では、昼食も含め てのグループ別自由行動だったので、開園と同時に、いろんな アトラクションを回り、仲間とわいわい、乗って、体験して、

食べて、思う存分楽しみました。また、お土産を買う時は、店の商品を吟味し、限られたお小遣いを上手に使っていました。家族や近所の人のことを考え、お土産を買っている姿はほほえましかったです。楽しい思い出がいっぱいできたことでしょう。6年生の保護者の皆さまには、早朝からの準備や帰りの出迎え等、ご協力いただき、本当にありがとうございました。

チャレンジランニング

記録に挑戦することはもちろん、自分の体の 調子に合わせて走ることやリズムよく走ること など、走ること本来の楽しさや爽快感を少しで も多くの子どもたちに体感してほしいという思 いで、取り組んでいます。

毎朝、本番と同じ5分間走に取り組む子どもたちは、去年の記録を超えるように、前の日よりも少しでも長い距離を走れるようにと、それぞれめあてを持って、真剣に走っています。12/6 は、日々の練習の成果を生かし、自分の持てる力を出し切って、記録にチャレンジするとともに楽しく走ってほしいと願っています。

2 学期末 個人懇談会 12/19(火) 12/20(水)

短い時間ですが、2学期の 学校生活の様子や学習について 担任と話し合ってください。 家庭と学校が連携を深める場に したいと考えています。

【学校ホームページ】 http://sennan-shinge.jp/

